

TSV Kastl – Badminton – 1. Liga-Heimspiel

Knapp war es, denkbar knapp. Doch am Ende hat der TSV Kastl seine Premiere in der Badminton-Hobbyliga Altötting am 18.10.2018 mit 2:4 gegen Wacker Burghausen verloren. Aysen Raad im Einzel und mit Alexander Nöbauer im Doppel sicherten die Punkte für den TSV. Erich Petershofer verlor den Entscheidungssatz 19:21, Lutz Leuchte und Thomas Filipek scheiterten im Doppel mit 20:22 und 17:21. Tanja Bartolf zog im Damen-Einzel den Kürzeren, im Mixed scheiterten Anne Rogler und Erich Petershofer. Die nächste Partie führt die Kastler im November nach Altötting, ehe wahrscheinlich im Dezember das zweite und zugleich letzte Heimspiel gegen Gendorf-Burgkirchen ansteht.

Die Ergebnisse:

Doppel 1: Aysen Raad & Alexander Nöbauer – Nico Maruschat & Eduard Schrott 21:13, 18:21, 21:15

Doppel 2: Thomas Filipek & Lutz Leuchte – Oliver Jaeger & Ulf Dietrich 20:22, 17:21

Mixed: Erich Petershofer & Anne Rogler – Eduard Schrott & Angelika Sendlmeier 10:21, 13:21

Damen Einzel: Tanja Bartolf – Angelika Sendlmeier 5:21, 3:21

Herren Einzel 1: Erich Petershofer – Nico Maruschat 22:20, 18:21, 19:21

Herren Einzel 2: Aysen Raad – Emal Rahimzai 21:13, 19:21, 21:15



Foto Zucker



Foto Zucker



Foto Zucker